



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 22.10.2019

Integriertes Handlungskonzept (InHK)

Sperrung der Hochstraße ab dem 04.11.2019 erforderlich Baumscheiben auf dem Marktplatz werden mit Hainbuchen bepflanzt

Die Arbeiten im Zusammenhang mit dem Integrierten Handlungskonzept (InHK) machen auch unter den Vorzeichen des Herbstes weiterhin deutlich sichtbare Fortschritte. Derzeit führt die Firma Boymann u. a. die Bauarbeiten im Bereich des Gehwegs oberhalb des Marktplatzes entlang der Hochstraße aus. In der kommenden Woche werden die Arbeiten dort auf die Fahrbahn ausgeweitet. Aus diesem Grund ist voraussichtlich ab Montag, den 04.11.2019, die Sperrung der Hochstraße erforderlich. Eine Durchfahrt von der Hochstraße aus in Richtung Gaulstraße wird dann nicht mehr möglich sein. Der motorisierte Verkehr wird von der Hochstraße aus über die Klosterstraße zur Ringstraße umgeleitet.

Noch in dieser Woche, voraussichtlich am Donnerstag, den 24.10.2019, werden Mitarbeiter des städtischen Bauhofs die drei runden Baumscheiben auf dem Marktplatz mit stattlichen Hainbuchen bepflanzen.

Stephan Hammer, Fachbereichsleitung Planen, Bauen und Umwelt, ist zufrieden: „Mit den Pflasterarbeiten auf dem Marktplatz liegen wir gut im Zeitplan und die Fläche nimmt nun immer mehr Konturen an. Ich gehe fest davon aus, dass der Marktplatz noch vor dem Wintereinbruch fertig gepflastert sein wird.“ Bürgermeister Michael von Rekowski ergänzt: „Damit hätten wir dann auch die nötigen Voraussetzungen geschaffen, um zu Karneval im Februar 2020 wieder ein großes Festzelt auf dem Marktplatz aufbauen zu können.“

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro des Bürgermeisters
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann
Telefon 02267/64-373
sonja.puschmann@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de